

**Ibagué, 2 de agosto de 2024**

Comunicado de prensa 1556

## **Alcaldesa ratifica el compromiso con los Campeonatos Panamericanos de Patinaje**

*La ciudad hoy recibe 22 delegaciones internacionales que generan dinamización de la economía en los distintos frentes transversales y que tiene como objetivo principal fomentar la actividad deportiva.*

¡Ibagué Casa del Deporte en Colombia! Cumpliendo con la propuesta en el Plan de Desarrollo 2024 – 2027, la alcaldesa Johana Aranda ratificó durante la inauguración del Panamericano de Hockey en Línea que se mantendrá un trabajo serio y articulado.

La apuesta de mantener una infraestructura adecuada y en óptimas condiciones, apoyar a los deportistas y clubes de la ciudad como también fortalecer los procesos de formación, son los aspectos determinantes que hoy llenan de orgullo de los ibaguereños.

La World Skate América y la Federación Colombiana de Patinaje han felicitado a las autoridades municipales por el compromiso y esfuerzo para gestionar este tipo de certámenes que muestran a Ibagué ante el mundo.

*“Estamos felices, es la primera vez en la historia de nuestra ciudad que tenemos estos deportistas, eso me llena de emoción”,* dijo la alcaldesa Johana Aranda.

**La programación seguirá este viernes 2 de agosto con los siguientes partidos:**

- 2:00 pm - Ecuador vs Colombia (Junior masculino)
- 3:30 pm - Canadá vs México (Junior masculino)
- 5:00 pm - México vs Ecuador (Senior femenino)
- 6:30 pm - Colombia vs USA (Senior femenino)
- 8:00 pm - USA vs Canadá (Senior masculino)

Cabe destacar que el ingreso a las graderías del Coliseo Mayor del Parque Deportivo es gratuito, se recomienda llegar en transporte público y está prohibido el ingreso de bebidas embriagantes.